

すみれぐみクラスだより



毎日寒い日が続いていますね。そんな寒い冬でも、遊んでいるうちに「暑い〜！」と上着を脱ぎ元気に走り回っている子どもたちです。2月の保護者会は中止になりましたが、3月の生活発表会に向けて子どもたちと練習を重ねていきながら頑張っていきたいと思います。まだまだ感染症が流行したり、体調も崩しやすい時期ですので十分にお気を付けください。



今月のねらい

- 季節の行事に興味を持ったり、参加しようとする。
- 歌や劇など表現することを喜ぶ。

お願い

- 持ち物に必ず記名をお願いいたします。
- 戸外でのびのびと遊ぶことができ、また制作等で汚れてもいい服装で登園ください。

★登園用のリュックなどにつけたキーホルダーは、紛失の原因になりますのでなるべくつけないようにお願いいたします。

☆2月生まれのお友だち☆

新年子ども会に参加しました！

10日あった新年子ども会では、十二支の話の話を聞きました。干支のお話に興味津々のすみれ組。会が終わったあとに「うしさんからとらさんにバトンタッチしたんだよね！」と、干支が変わったことを理解した様子も見られました。その後、獅子舞が登場するとびっくりして怖がったり、泣いたりしてしまう子もいましたが、先生から「噛んでもらうといいことがあるんだよ」と教えてもらおうと勇気を振り絞って口の中に頭を入れる子もいました。十二支の歌では「ね、うし、とら、う」と干支の順番に合わせながら大きな声で歌っていました。

劇ごっこをしています

絵本や紙芝居が大好きでいつも楽しみにしている子どもたち。すぐに物語を覚え公園やお部屋で劇ごっこをしてみました。「てぶくろ」のお話では、おじいさんが落とした手ぶくろにねずみやうさぎなどになりきって演じてみたり、チラシや紙を使って絵を書き糊を使ってペープサートをして遊ぶ姿が見られました。練習を重ねていくうちに笑ったり、悲しんだりなどその時に応じて表現するのがとても上手になりました。2月の保護者会では、「どうぞのいす」の物語を見ていただけたらと思います。

🍷お店屋さんごっこ👑

幼児クラスで4色のグループに分かれてお店屋さんごっこをしました。準備では各グループの活動から帰ってくると、「こんなことしたよ〜！」と嬉しそうに話してくれた子どもたち。当日は「いらっしゃいませ〜♪」「おすすめは〇〇です！」と元気な声がそれぞれのお店から聞こえ、かっこいい店員さんになりきっていました♪他のお店に買いに行くときは、同じグループのお兄さんお姉さんと一緒に手を繋ぎ、楽しそうにお買い物をする姿が見られました。異年齢での活動を通し、年上の友だちと関わりを経験していきながら、一緒に作る楽しさを感じることができたと思います。今後も楽しいグループ活動を考えていきたいと思っています。